



## Et ça continu encore et encore .....

Ce mardi 20 avril 2021 lors d'une fouille programmée un **couteau de type cran d'arrêt** de 22cm dont 12 cm de lame a été découvert.

La veille un poinçon artisanal fabriqué avec des draps et une lame de couteau pointu avait déjà été découvert.

En un mois cela fait **cinq** couteaux trouvés au sein de la maison d'arrêt d'Albi.

Ces armes arrivent en détention vraisemblablement par les pluies de projections quotidiennes que subi la MA Albi.

Le rehaussement des filets anti-projections promis lors des CTS de 2020 pourrait stopper ces vagues de projections.

Qu'attend l'Administration Pénitentiaire pour agir ?

Après des tentatives d'assassinat au couteau le 11 janvier 2018 à Vendin-Le-Vieil et le 5 mars 2019 à Condé-su-Sarthe l' Administration Pénitentiaire ne retient elle jamais les leçons ?

Faut-il une agression ou un meurtre pour que la Direction Interrégionale tienne ses promesses et sécurise notre établissement ?

L'entente intersyndicale de la MA Albi exige que les travaux sécuritaires périmétriques déjà accordé soient exécutés dans les plus bref délais.

L'entente intersyndicale de la MA Albi exige le transfert des détenus occupant la cellule fouillée et une fouille sectorielle.

L'entente intersyndicale de la MA Albi appel à une mobilisation si aucune réponse nous est rendu rapidement.

Les bureaux locaux UFAP/FO/SPS